
9月まち協連絡会 議事録     R04．09．20 

 

日時：9月 10日㈯ 13：30～16：30（役員会・連絡会合同） 

 

場所：コミュニティハウス 集会室 

 

出席者（欠席） 

酒井、達家、堀川、奥村、内布、宮地、塩見、廣嶋、玉那覇、片岡、前田、岡村、丸本、井上、生

田、円城寺、赤井、久保、長谷川、河本、日笠、（古川）、（渡邉） 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（円城寺さん）： 

高齢者調査 9/1より活動中、10/31まで 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

8月は 2回、イオンの店舗にて実施。夏休みで飲食をしている中高生グループが多数あり。 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さんの代理で宮地さん）： 

フレイル予防教室 コロナの為 9/3→11/12㈯に延期 

 

◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

8月はコロナで中止、9月より再開 

後期 10月～3月のあかしあっ子広場の案内を配布済み 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さん）： 

あかしあサロン・子育てサロンはコロナの為 9月は中止 

10/20京都バスツアー 

 

◉あかしあ台小学校 PTA（玉那覇さん）： 

7 月末、みまもりボランティアの交流会を開催。今回はじめての試みだったが今後も続け

ていきたい。 

10/7秋の芸術鑑賞会は児童のみで実施予定 

9月 修学旅行、自然学校 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

コロナ対策をしながら活動している。少年野球・バレーボールが県大会出場 



11/20㈰ 小学校の体育館でドローン体験を企画中。ゲームで遊ぶ子供を、リアルな体験を

通してバーチャルから抜け出すきっかけになるのが狙い。 

 

◉あかしあ台体育振興会（酒井さん）： 

11/19淡路島バス旅行、10/30運動会 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん）： 

コロナ禍の 3年間でお亡くなりになる方も多数いらっしゃる。自宅での看取りも多かった。 

屋外での活動は、グランドゴルフ・ハイキングを行ってきた。 

10月 地域内交通のバス乗り継ぎも兼ねて、公園めぐりハイキングを企画中 

1月 新春作品展 開催予定 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

夏祭りは中止 

11/5秋祭りと防災訓練を兼ねた「防災防犯フェス」を開催 

8月 防災アンケート（2種類）を全戸配布済み 

 

◉あかしあサポート（廣嶋さん）： 

4名で活動、主な活動は家具の処分や移動、庭木の剪定や草木の整理等。 

9月より活動再開 

（酒井さん）: 

防災アンケートの配布実施 

 

◉気功の会(久保さん)： 

はじかみ池公園にて火曜～土曜 開催(参加人数は 60名程、少ない時で 30～40名程) 

さくらの木は定期的に水やり・肥料・水やりをし、順調に育っている。 

8/23草刈り済み 

 

◉緑地草刈り Gr.（片岡さん）： 

草刈り、低木剪定は 6月 7月に実施済み 

10/4～6草刈り予定 

 

◉さぽっとクラブ（長谷川さん、丸本さん、河本さん）： 

まち協の活動サポートを整理している。分担して報告する。 

・さくらの管理に関して、あかしあ台公園・はじかみ池公園とも上期の周辺雑草取りを終了。 

・コミカフェに関して、ランチ・飲み物提供についてはコロナで中止中。イベントは 9 月から



麻雀カフェを除き開催予定。 

その他個別事項：・Enjoy ストレッチ・健康うたごえカフェ・・・とても良い先生なので参加者

をもっと増やしたい。踊りを楽しむ集い・・・8/6三田まつり盆踊りに参加。10/23 フラワータ

ウン市民文化祭に参加予定。 

・広報に関して、まち協ニュースは 5・6 月号まで発行、7・8 月号は広報合併の為電子版の

み、9・10 月号はなし。統合版見込みの地域カレンダーをつくり始めている。10 月分まで作

成済み。 

まち協の HP は一部リニューアル済み。新たに 4 件のブログ掲載(総会・自主防災の講演

会・野菜販売・バスツアーの案内) 

・健康増進活動に関して、百歳体操・・・コロナ禍で百歳体操に参加出来ない方が、施設に

入ったりしている。健康を保つには人と人が集う事が大切。7/14 茶話会開催済み。11 月 

作って食べるイベントを計画中。 

・コーディネート活動に関して、神戸大学の学生が、まち協の HP に関心を持ち、三田市経

由で地域内交通のウッディタウン内のりかえアプリの開発提案が来ている。試用の申し出

あり調整中。 

（岡村さん）： 

関学生（以前夏休みの子供学習を手伝った学生）の諸富さんが県の冊子に掲載されていた。

三田の古民家再生に携わる。 

 

報告・検討事項 

◉予算執行状況（前田さん）： 

提出資料参照。 

 

◉キッチン管理変更連絡（酒井さん）： 

食品衛生管理者を長谷川さんから酒井さんに変更済み。 

 

◉公園管理活動について（片岡さん）： 

カシの木公園（自治会）→10/8予定 

キンモクセイの花公園（体振）→10/23 

コブシの花公園（スポ 21）→11/5 

ザクロの丘公園（あかしあクラブ）→10/19 

緑地・さくら坂（緑地 Gr）→10/4～6 

 

◉広報紙について 

様々な意見をかわしてきましたが、以下の案にまとまりました。 

 



※会議後、酒井さん（事後電話連絡）、達家さん、丸本さん、日笠さん、奥村さん、宮地さん、

片岡さん、長谷川さんとで話し合われた結果、「広報誌全戸配布に向けて、自治会主導で

仕分けは自治会事務員さん、配布は有償ボランティア一定数を募集」という案で進める方

向で落ち着きました。近隣コミュニティづくりについては、自治会宣言文書あり（7/31付） 

 

◉その他： 

○音楽を楽しむ会（案）について： 

音響機器を借りてきて音楽を楽しむイベントを、年二回程、まち協と自治会合同で開催す

る。合間にコーヒータイムを設ける。 

 

○防災防犯フェスについて： 

提出資料参照。 

防災訓練と夏祭りを加えたイベントを企画・開催する。 

自治会は抽選会（当日は足を運んでもらい、後日抽選）・スタンプラリーを考えている。 

各団体でお祭りの遊びブースの出店を協力依頼あり。 

 

○敬老会について： 

記念品を配るのはどうか、又、メッセージカードを送るのはどうか（75歳限定） 

（昨年は 75歳以上の方対象に安否確認を兼ねてのトートバックを配布済み。） 

敬老の日までの日程が少なく動けない。もっと早い段階での議論が必要。 

 

 

 

次回予定 

10/8㈯ 13：30～ 役員会 コミセン研修室にて 

11/13㈰ 役員会・連絡会 コミセン集会室にて 


